



► KEMAMPUAN SISWA

SDN Widoro Segera Kembangkan Life Skill

JOGJA—Setelah sekian lama menunggu, kini SDN Widoro Jogja memiliki gedung perpustakaan baru. Selain lebih representatif, perpustakaan tersebut juga memiliki koleksi ribuan buku. Ke depan, sekolah tersebut akan mengembangkan *life skill* bagi para siswa.

Kepala SDN Widoro, Jaswadi, mengatakan, sekolah tersebut batu tahun ini memiliki gedung perpustakaan yang lebih representatif. Pembangunan gedung dilaksanakan pada 2013 berasal dari dana bantuan APBD Pemkot. Dia berharap, keberadaan gedung perpustakaan baru tersebut bisa memotivasi para siswa untuk tekun membaca.

"Kalau dibandingkan dengan sekolah lainnya di Kota Jogja, kami memang terlambat memiliki perpustakaan khusus. Pada 2012 saja, kami baru memiliki laboratorium komputer," ujarnya kepada *Harian Jogja* se usai peresmian per-

pustakaan, penerimaan bantuan buku dan pelantikan pengurus baru Komite Sekolah 2014 - 2016, Kamis (16/1).

Dijelaskan Jaswadi, buku-buku koleksi yang dimiliki perpustakaan SDN Widoro hingga kini lebih dari 1.000 eksemplar. Sebanyak 600 eksemplar di antaranya termasuk rak buku, merupakan sumbangan Toko Buku Gramedia. Dia berharap perpustakaan tersebut menjadi sumber ilmu kedua bagi para siswa.

"Sumber belajar tidak hanya dari guru. Siswa butuh buku-buku penunjang. Keberadaan perpustakaan ini diharapkan mamacu anak untuk gemar membaca dan menulis. Dengan banyak membaca maka pemikiran anak-anak bisa terbuka," ujar Jaswadi.

Ke depan, SDN Widoro akan mengembangkan *life skill* meliputi keterampilan komputer, kreasi kuliner hingga pembuatan kolam

ikan. "Kami ingin anak-anak belajar dari alam. Dengan rencana pembuatan kolam pada Maret 2014 mendatang, siswa kelas 5 akan dilatih bagaimana beternak lele. Ini penting dilakukan agar mereka *life skill* mereka bisa terasah sejak dini," terang Jaswadi.

Pengelola Perpustakaan SDN Widoro Agung Nugroho mengatakan, sebagian koleksi buku berasal dari 5% dari alokasi dana biaya operasional sekolah (BOS). Hal itu sesuai dengan Undang-undang (UU) No. 43/2007 tentang Perpustakaan di mana 5% anggaran pendapatan belanja sekolah (APBS) dialokasikan untuk perpustakaan sekolah.

"Selain itu, keterlibatan anak-anak untuk membeli sendiri buku-buku yang disukainya adalah untuk menumbuhkan kecintaan kepada buku dan meningkatkan minat mereka untuk membaca," ucap Agung. (*Abdul Hamied Razak*)

Instansi	Nilai Berita	Sifat	Tindak Lanjut
1. Dinas Pendidikan	Positif	Biasa	Untuk Diketahui

Yogyakarta, 14 Oktober 2024
Kepala

Ig. Trihastono, S.Sos. MM
NIP. 19690723 199603 1 005